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挑戦した不成功者には 
再挑戦者として 
 新しい輝きが約束される 

             （ 岡本太郎 ） 

 

先週１７日間にわたる戦いが繰り広げられた平 

昌オリンピックが終わりました。日本のメダル獲 

得数は冬季オリンピック史上最高の１３個でした。 

メダル獲得をした選手達は皆、最高のパフォー 

マンスを見せてくれました。そして、惜しくもメ 

ダルに手が届かなかった選手達も、同じ高みを目 

指して競い、研究や練習を積み重ね努力し続けて 

きたという点では、メダリストと同様に素晴らし 

かったといえます。 

スノーボードハーフパイプ男子に出場した平野 

歩夢選手(19)は、右の競技後のコメントのほかに、 

銀メダルに輝いたにもかかわらず、｢(自分が)笑え 

るところにまではたどり着けていない」。「２大会   ＜平野歩夢選手＞ 

連続の銀という色になったというのも自分へのさ 

らなる課題だったり、これからチャンスがまだまだあるんだなと改めて実感できた大会だった。」

というコメントを残していました。 

 本気で自分に挑戦した人には、さらなる高みへ挑戦するという目標や夢が広がります。たとえ

目標に向けてうまくいかないことが何度かあっても気持ちをくさらせず、自分のゴール地点を見

すえて挑戦し続けたいものですね！ 

◇春休み：3／26（月）～４／４（水） 

 

日 月 火 水 木 金 土 

２／２５ ２６ ２７ ２８ ３／１日 2 日 3 日  

   1・2 年生 3 学期

末テスト① 

（音・美・英） 

1・2 年生 3 学期末

テスト②美・英 

（体・国・社） 

1・2 年生 3 学期

末テスト③ 

（数・理） 

 

４日 ５日 ６日 ７日 ８日 ９日 １０日 

  公立高校学力

検査① 

公立高校学力

検査② 

卒業式予行 卒業証書授与式  

１１日 １２日 １３日 １４日 １５日 １６日 １７日 

 1 年生交流大

会（５・６限） 

 公立高校合格

発表日 

 平成３０年度前
期生徒会役員選
挙（６限） 

 

１８日 １９日 ２０日 ２１日 2２日 ２３日 ２４日 

野球部グラウン
ド竣工記念招待
試合（本校グラ
ウンド） 

 
 

春分の日 定時制高校学力検

査→合格発表日は

27 日 

修了式 

離任式 

 

    

 

 

 

輪島市立輪島中学校 

ＮＯ．２３ 

201８年３月５日（月） 

担当 谷内口 



消防士 

漁業 林業 

 

 

 

 ２月２３日に地域で働く方々を講師にお招きして、『職業人講話』を行いました。生徒はそれぞれ

１部と２部から１つずつ講座を選び、合わせて２人の講師の方から、それぞれの仕事の内容や職業

観などを聴かせてもらいました。各職業に関する講座を聴いた感想の一部を紹介します。自分以外

の人が選んだ講座の感想もぜひ読んで、働くことについての考えを広げて下さい。そして、２年生

で行う実際の職場での「わくワーク体験」につなげていきましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆お話しを聞いて消防士さん
はとても大変だと思いました。

フロは５分で入らないといけないし、寝る時は
すぐに行けるように服装も同じまま寝ないとい
けないから大変だと思いました。この仕事のや
りがいが、助かった人から手紙をもらえた時と
いうことも分かりました。消防士になるために
は、とてもつらい専門学校に行かないといけな
いと聞いた時には、室端さんも辛いことを乗り
越えて消防士になったんだと思いました。これ
からは室端さんのお話をいかして、勉強や部活
をがんばりたいと思いました。 

（道端 琉空） 

 

☆私たちの質問に一つひとつ答え
てくれて、この日のために調べて

来てくださりありがとうございました。特に、
漁業には底引き網漁や刺し網漁などさまざまな
種類があること、それと、漁業の仕事の楽しい
ことや辛いこと、漁師になるための資格のこと
についてなど、どれも分かりやすく教えてくれ
ありがとうございました。私は岩﨑さんの話を
聴いてとても面白く楽しかったし、日本海のち
ょうど暖流と寒流がぶつかる魚のたくさんいる
地域だということを聞いて、私も将来船に乗っ
てたくさんの魚をとってみたいなぁと思いまし
た。漁師の仕事は、１日も全く同じ日がなくて
おもしろいし飽きないと言っていたのが面白そ
うだと思いました。     （濱道 琳菜） 

☆林業についていろいろな話を聴
きました。初めて分かったことは、

林業は木を切るだけではないことです。苗木を
育てて植えたり、シイタケを作ったり、思って
いたこととはすごく違いました。特に心に残っ
たことは、最後にもらった紙に書いてあったと
とです。「夢のある者は 希望がある。希望のあ
る者は 目標がある。目標のある者は 計画が
ある。計画のある者は 行動がある。行動のあ
る者は 実績がある。実績のある者は 反省が
ある。反省のある者は 進歩がある。進歩のあ
る者は 夢がある。」これを聞いて、確かにそう
だなと思いました。自分にまだ夢は決まってな
いけど、できれば、誰もしたことのないような
仕事につければいいなぁと思います。    

（小島 佑斗） 

講座 １部講師 ２部講師 

１ 岩﨑 富作さん （漁業） 上加 茂美さん （美容師） 

２ 佐藤 令さん   （自衛隊員） 丸山 善広さん  （旅行代理店ツアーコンダクター） 

３ 惣領 泰久さん （調理師） 伊藤 忠さん  （菓子職人） 

４ 石下 哲雄さん （林業） 北島 佑介さん  （自動車整備士）  

５ 友田健太郎さん （病院職） 小山ひとみさん （病院職） 

６ 井田 美奈子さん（保育士） 山本 典子さん （保育士） 

７ 室端亜沙日さん （消防士） 岸野めぐみさん （介護士） 

８ 片岡 和代さん （CA） 石井 翔大さん （弁護士） 

９ 宮脇 俊行さん （薬剤師） 新谷 益巳さん （公務員） 

http://illustrain.com/?p=26515


薬剤師 介護士 

旅行代理店ツアーコンダクター  

保育士 

弁護士 

自衛隊 

自動車整備士 
美容師
隊 

☆薬剤師になるには、たくさん
の苦労をしないとなれないん

だなと思いました。どうしてかというと、大学
で６年間勉強して、薬学だけじゃない分野もた
くさん勉強しないといけないからです。そして、
国家試験を受けないといけないからです。薬剤
師には、コミュニケーション能力、注意力、手
を抜かないこと、集中力、向上心などもないと
いけないことが分かりました。でも、大変なこ
とがあっても、患者さんが回復して元気になっ
た時に、「元気になったよ。」の声などを聴いた
りした時、この仕事をしていてよかったなと思
える仕事なんだなぁと思いました。宮脇さんの
話していたことを参考にしてがんばっていきた
いです。           （西見 采） 

☆岸野さんの話を聴いて、介護
士になるには、実務経験などを

すれば介護士になれることを初めて知りまし
た。介護士の仕事は、家で介護をしている人た
ちにアドバイスをしたり、ホームヘルパーで身
の回りのことをしてあげたり、いろいろなこと
をしていることが分かりました。おじいちゃん、
おばあちゃんが自分でできるように応援してい
ることも分かりました。なるのに年齢が関係な
いことが魅力なのはとてもいいなと思いまし
た。            （上平 紗稚）  

☆旅行代理店におられ
る丸山さんが来てくだ

さいました。天気や事故などでトラブルが多い
このお仕事では、臨機応変に対応する力が必要
だとおっしゃっていました。私は林業とこの仕
事と２つの職業のお話を聞いたのですが、まっ
たく違う職業ですが、石下さんも丸山さんも、
同じことをアドバイスしていました。それは、
「目標を決めること！」でした。私はまだまだ
将来への目標が決まっていませんが、目標がな
ければなぜがんばっているのかが分からなくな
ると思います。だから、この講話を未来の目標
に役立てたいです。     （松下 彩香） 

☆私は保育士さんの話を聴い
て思ったことがいっぱいあり

ます。まず、紙芝居の絵が上手いなと思いまし
た。あとは、衣装などが手作りだとは知ってい
たけれど、家で作っているというのは知りまし
た。あと、昼寝の時間にも絶対１人はその部屋
に残るということも初めて知りました。私は幼
稚園出身なので、保育園の様子など知れてよか
ったです。保育士は少ししか興味がなかったけ
れど、話を聴いているうちに、だんだんと興味
がわいてきました。なので、調べてみたいと思
います。          （宮本 夢叶） 

 

 

 

☆まず、輪島の弁護士事務所や
裁判所の場所が分かりません

でした。お話を聴いて、輪島にもあるんだなと
分かりました。弁護士になるためには何年もか
かるから、人生をかけなければならないことが
分かりました。弁護士バッチにもお金がかかっ
ていることが分かりました。弁護士に必要なこ
とは好奇心だと分かりました。いろいろなこと
に関心を持つことが大切だと分かりました。 

              （大端 遼） 

☆今回の職業人講話を聴いて、
自衛隊員になるには資格がい

らないことを初めて知りました。自衛隊に入る
には、健康だったら入れることが分かりました。
１日に何時間もトレーニングするのかと思って
いたら、１日に１時間ぐらいと聞いたので、思
っていたよりも少ないなと思いました。話の内
容がとてもおもしろかったです。 

         （辻 竜太郎） ☆上加茂美さんに美容師のこ
とを聞き、想像以上に大変だな
ぁと思いました。この職に就く

には、２年間の専門学校へ行ったり、美容免許
を取ったりするこことを初めて知りました。人
が好きな人や接客の上手な人などが向いている
ことも知りました。上加さんが話している時に、
生徒相手の話も上手で，さすが美容師だと思い
ました。失敗することやうれしかったことなど、
いろいろな感情が出てくるんだなぁと思いまし
た。            （門木 凜菜） 

☆自動車整備士になるには
専門学校で勉強し，整備士２

級国家試験に合格しなければならないというこ
とが分かりました。車の部品が３００種類ある
ということも印象に残りました。自動車整備士
もお客さんとの人間関係が大事だということが
分かりました。どんな仕事でも、人間関係がう
まくいかないとダメだと思いました。 

         （三笠 琉之介） 



公務員 

ＣＡ 

調理師
うり 

菓子職人 

看護師 

☆公務員にもいろいろな職種
があることを知りました。公務
員は何をするのか、大変なこと

や身に付けてほしいことも分かりました。クレ
ームなどを受けるときもあるらしく、すごく大
変な仕事だと思いました。指定された時間に帰
れないということがあることも分かりました。
本当に大変だと思いました。税金のことなども
あまり知らなかったけど知ることができまし
た。ていねいに教えてくださり、とても分かり
やすかったです。お話を聞けてよかったです。 

（森岡 思衣） 

 

☆ＣＡは華やかで誰もが憧れる職
業だと思っていたけど、飛行機に乗

るためにはたくさんの訓練、学習、練習を積み
重ねていることが分かりました。ＣＡには飲み
物や食べ物を提供するサービス要員と緊急の時
に乗客をサポートする保安要員がいるというの
が初耳でした。また、ＣＡにふさわしいメイク
を学んでいたり、メイクの目的なども細かく定
められていることにも驚きました。笑顔を絶や
さず、お客さんに快適な空の旅を提供すること
が印象的でした。何事にも全力で努力し、思い
やりの心やサービス精神のある姿をこれからの
目標にしたいと思います。 （藤澤 菜々子） 

 
 

☆調理師のお話では、惣領さん
が言ってくれた、「好きなこと

を追いかけれる人に調理師になってほしい。」と
いう言葉が印象に残りました。この言葉を聞い
て、私は今夢中になっていることがたくさんあ
ります。なかでも、部活に今１番夢中になって
います。好きなことを追いかけていても、辛い
ことや後悔することもたくさんあるかも知れな
いけど乗りこえたいと思いました。とてもお話
がおもしろかったです。   （加門 香想） 

☆お菓子職人のお話しを聞
いて、私は自分でも家でい

ろいろなお菓子を作りたいなと思いました。私
はクッキー作りで失敗したことがあるけど、お
菓子職人はケーキなどをきれいに作れるのがす
ごいと思います。お話を聴いて、ケーキや自分
の商品を作るのには時間がいるんだなと思いま
した。この仕事は食べるのが好きな人が向いて
いると言っていたので、私もこれからおいしい
ものを食べようと思いました。 

（川村 亜里珠）  

 

 

 

 

 

 

☆看護師は大変な仕事だなと
思いました。勉強だけしていて

も、人とのコミュニケーションがないといけな
いことや、人の感情を理解して、大変な人の手
伝いなど患者の人たちに安心してもらえるよう
に力を尽くしているんだと感じました。看護師
はケガをした人のサポート、医者のサポートな
どいろいろな時に活躍してくれます。協力しな
いとできないことや他の人の手伝いをすること
など多く、優しい人がむいているのかなと思い
ました。明るくていつも笑顔の人が患者を安 
心させてくれるのかなと思いました。 
               （蝦名 柊） 

 
◆生徒による運営の一コマ◆ 

◇講師の方を控え室に迎えに行く様子◇ 
 
 
 
 
 
 
 

 

 ◇会場での司会・進行の様子◇ 

 

 

  

 



  

 

 


